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【地区委員会・校外指導委員会】(活動平均地区 1.7 回/年、校外指導 3.4 回/年) 
■通学路の危険箇所はとても多く、安全に通えるように改善していけるような活動ができたのは今後にとってとても良い
事だと思うので、参加できてよかったです。 
■例年と違う活動だったので不安もありましたが、本部役員の方々の主導によりスムーズに活動ができたと思います。 
■市からの危険箇所への回答を見て動いていただいていると感じ、委員会活動として微力ながら参加できて良かったです。 
■年間予定が組まれており、やりやすかった。 
■子供達の安全に少しでも貢献できてよかった。 
■立哨だけと聞いたので引き受けたが、1 年に４回もあり、それほど立哨場所に子供達も通
らないし、朝から行く必要があるのかなと思った。 
■子どもたちの登校する様子を見て、危険箇所が思った以上にあることを再確認できる活動
でした。 
■小学生と登校時間が重なり、下の子を見送ってからの立哨になったので少し遅い時間から
の開始となってしまいました。生徒はみんな挨拶をしてくれ、こちらも気持ちよく立哨をす
ることができました。 
■生徒さん達がとても良い挨拶をしてくれるので、かなり楽しいです。 
■活動の負担はほとんどなかった。子ども達の元気な挨拶や礼儀正しさを目の当たりして、素晴らしいなと思いました。 
 

【教養体育委員会】(活動平均 4 回/年 出演者との交渉、打ち合わせ含まず) 
■楽しく、自分のためにもなりました。 
■委員長さんが、役割を細かく決めて下さったので、どんな準備をして当日を迎えたら良い
か、とてもわかりやすかったです。 
■子供の反応が見られるので、イベントの日は楽しい。委員長と副委員長が頑張ってくれたお
かげでスムーズに進捗が進んだので感謝です。 
■交渉力、行動力のある方々と一緒に活動できたことはとても楽しかったです。 
■とても楽しく活動できました。中学校ともなると、あまり学校に行く機会も無いかと思っていましたが、委員会活動
のおかげで学校にも伺えて、子どもの様子も見られてよかったです。 
■何でも やってみれば 楽しいもんだなと。事前準備する役員の方々には 頭が下がる思いです。 
 

【広報委員会】(活動平均 6.5 回/年 自宅での文字打ち含む) 
■委員会活動を通して、いつもより学校行事を身近に感じることができました。 
■自分の子供が学校でどんな顔して何を見て過ごしてどんな先生がいるのか等近くで
見ることができ、やってよかったとすごく思いました。 
■各行事での撮影等、たくさんの仕事があるので、私には無理かもと思っていました
が、委員のみんなで仕事を分担できたり、本部役員さんが主でまとめてくれて頑張っ
てくれていたので、活動しやすかったです。委員の皆さんも良い方ばかりでしたの
で、楽しかったです。委員として、学校行事に参加すると、いつもとは違う角度から
行事が見られて、とても良い体験ができました。 

PTA 広報誌はばたき 138 号より抜粋 
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令和５年度ＰＴＡ委員会募集概要 

委員会 募集人数 

地区校外指導
委員会 

陽光台小学校区 ８名 小張小学校区 ４名 

伊奈小学校区 ４名 豊小学校区 ４名  計 20 名 

■各小学校区の生徒の通学路に立ち、月１回(新年度４月は３回)立哨します。
(任期は５月～翌年４月、委員人数によって３回～５回/年) 

■通学路の危険箇所情報を PTA 本部と共有し、つくばみらい市通学路安全
会議に届けます。 

令和４年度委員数３６名(地区・校外指導合計) 

教養委員会 

８名 

■生徒の学校生活向上につながる講演会または公演の企画実行をします。 

令和４年度委員数１３名 

広報委員会 

８名 

■伊奈中学校を内外にＰＲする広報誌の作成、それに伴う活動をします。 

令和４年度委員数６名 

*応募多数の場合は、抽選にて決定することがあります。 
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